

II

LA VÉNÉRABLE MÈRE MARIE DE L'INCARNATION

Vous avez vu, la semaine dernière, Hélène Boullé, après avoir vécu saintement dans le monde, entrer chez les Ursulines. Nous causerons aujourd'hui, mes petites amies, de la vénérable Mère Marie de l'Incarnation dont l'histoire n'est pas sans ressemblance avec celle de Madame de Champlain.



LA MÈRE MARIE DE
L'INCARNATION
1599-1672

Marie Guyart, en religion Marie de l'Incarnation, épousa, à l'âge de dix-huit ans, Claude-Joseph Martin, fabricant de soieries à Tours, en France. Devenue veuve de bonne heure, elle donna ses soins les plus tendres à l'éducation de son unique enfant, et se voua au soulagement des malades ;

“ se mettant à genoux devant eux, elle pansait leurs maux, lavait leurs plaies, ne craignant pas d'en approcher le plus possible son visage afin d'en respirer la mauvaise odeur.”